



El mensaje de Mario Delgado por el cumpleaños del PRI: “Casi diez décadas de corrupción”



El Partido Revolucionario Institucional (**PRI**) cumplió 94 años desde su fundación en 1929 como Partido Nacional Revolucionario (**PNR**). Por ello, el dirigente nacional de Morena, **Mario Delgado Carrillo**, les expresó un mensaje con motivo de su cumpleaños.

Sin embargo, del lado contrario, el presidente del Consejo Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, Alejandro **Alito Moreno** Cárdenas, en el marco de los festejos priistas, señaló que está preparando una gran reforma al interior del partido para festejar el primer siglo de éste desde la presidencia de México.

“Apenas 94 años y los que están por venir. Honrando con gallardía sus siglas, su historia, memoria y gloria, conmemoramos hoy el 94 aniversario. Y por ello, con la seguridad y compromiso de que cada día falta menos, de que cada día somos más, y por eso, dentro de seis años habremos de celebrar los 100 años de su fundación desde el lugar que nos corresponde al poderoso, al grandioso e invencible Partido Revolucionario Institucional (**PRI**), lo vamos a celebrar desde al presidencia de la República, desde Palacio Nacional”. anunció **Alito**.

[El mensaje de Mario Delgado por el cumpleaños del PRI: “Casi diez décadas de corrupción” - Infobae](#)